



Sitzung des Gemeinderates am 30.06.2020

Die nächste öffentliche und nichtöffentliche Sitzung des Gemeinderates findet am

**Dienstag, den 30. Juni 2020 um 20.15 Uhr,
im TURNERHEIM, Dettenhäuser Straße 30**

statt.

Die Sitzungsunterlagen sind auf der Homepage www.weil-im-schoenbuch.de abrufbar oder liegen am Sitzungsabend im Turnerheim aus.

Bitte beachten Sie

1. den geänderten Sitzungsraum (um einen größeren Abstand zwischen den Teilnehmern/-innen zu ermöglichen)
2. die geänderte Anfangszeit.

T A G E S O R D N U N G

Öffentlich (ab 20.15 Uhr)

- 1) Bekanntgaben aus nichtöffentlicher Sitzung
- 2) Vergabe und Veräußerung von Bauplätzen, Gebiet Pfadäcker, Neuweiler
- 3) Bauplatzvergabe im Baugebiet Heineweg, Breitenstein
- 4) Bedarfsplanung der Betreuungsangebote für Kinder und Jugendliche 2020 ff.
- 5) Künftige Ausrichtung der Datenverarbeitung in der Gemeindeverwaltung
Zugeladen Klaus Götde, Loesungenfinden.org
- 6) Bekanntgaben
- 7) Anfragen der Damen und Herren Gemeinderäte

Mit freundlichen Grüßen

W. Lahl
Bürgermeister

Erläuterungen zu den Tagesordnungspunkten

TOP 2

Im Neuweiler Baugebiet Pfadäcker gehören 14 Bauplätze der Gemeinde. Die Bauplätze werden zum ersten Mal über eine externe Vergabepattform (Baupilot) vergeben. Der Gemeinderat legt die Vergabekriterien und die Verkaufspreise fest.

TOP 3

Im Baugebiet Heineweg gehören der Gemeinde 2 Bauplätze. Aus dem Ortschaftsrat kam der Vorschlag, dort von einem Investor in Mehrfamilienhäusern seniorengerechte Wohnungen zu bauen. Der Gemeinderat berät über den Vorschlag des Ortschaftsrats.

TOP 4

Die Gemeindeverwaltung legt dem Gemeinderat jährlich die Planung der Kinderbetreuungsangebote in der Gemeinde für die nächsten Kindergartenjahre vor.

TOP 5

Die EDV in den Rathäusern muss erneuert werden. Gleichzeitig soll die EDV-Ausstattung und –einrichtung in den Rathäusern und in allen Außenstellen weitgehend vereinheitlicht und zusammengefasst werden. Die Verwaltung berichtet über die unterschiedlichen Wege und Konzepte, wie das erreicht werden kann. Ziel ist es, im Herbst die Ausschreibung vorzunehmen und Anfang 2021 mit der Umsetzung zu beginnen.